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大島の子供たちに
夢を持ってもらいたいんです。

岩政 大樹 さん（２８歳）
―

　

な
ぜ
サ
ッ
カ
ー
教
室
を
始
め
ら
れ

　

た
の
で
す
か
？

　　

僕
が
目
指
す
サ
ッ
カ
ー
教
室
は
、
こ
の
よ

う
に
ボ
ー
ル
を
蹴
っ
た
ら
よ
い
と
か
、
こ
こ

に
パ
ス
を
出
し
な
さ
い
と
か
、
サ
ッ
カ
ー
の

基
本
や
技
術
と
い
っ
た
こ
と
を
教
え
る
の
で

は
な
く
、
ボ
ー
ル
と
触
れ
合
う
感
じ
で
、
楽

し
ん
で
も
ら
い
た
い
ん
で
す
。

　

だ
か
ら
今
ま
で
サ
ッ
カ
ー
を
し
た
こ
と
が

な
か
っ
た
子
供
た
ち
に
も
、
ぜ
ひ
参
加
し
て

ほ
し
い
ん
で
す
。
そ
し
て
い
っ
し
ょ
に
楽
し

む
こ
と
で
、
サ
ッ
カ
ー
に
限
ら
ず
希
望
を

持
っ
て
も
ら
い
、
子
供
た
ち
が
も
っ
て
い
る

夢
へ
と
つ
な
げ
て
も
ら
い
た
い
。
僕
自
身
小

さ
い
時
に
Ｊ
リ
ー
ガ
ー
や
陸
上
選
手
な
ど
を

見
て
、
そ
の
人
に
出
会
う
だ
け
で
感
動
し
、

そ
の
時
の
経
験
が
あ
っ
た
か
ら
夢
へ
と
前
進

し
、
現
在
こ
う
し
て
プ
ロ
に
な
っ
て
い
る
ん

だ
と
思
い
ま
す
。

―

　

大
島
へ
の
思
い
を
聞
か
せ
て
く
だ

　

さ
い
。

　　

大
島
は
昔
と
変
わ
ら
ず
い
い
空
気
、
い
い

景
色
で
帰
る
た
び
に
癒
さ
れ
ま
す
ね
。
そ
れ

と
住
ん
で
い
る
人
が
あ
っ
た
か
い
。
小
さ
い

時
か
ら
周
り
の
人
は
み
ん
な
知
り
合
い
で
、

あ
い
さ
つ
を
す
る
と
必
ず
返
事
を
し
て
く
れ

ま
し
た
。
田
舎
の
い
い
と
こ
ろ
で
す
ね
。

　

だ
か
ら
僕
は
大
島
で
育
っ
た
こ
と
が
う
れ

し
い
ん
で
す
。
も
ち
ろ
ん
僕
を
育
て
て
く
れ

た
両
親
、
お
じ
い
ち
ゃ
ん
、
お
ば
あ
ち
ゃ
ん

に
感
謝
し
て
い
ま
す
。
ま
た
兄
に
は
小
さ
い

頃
よ
く
遊
ん
で
も
ら
い
ま
し
た
。
今
の
自
分

サッカー教室を終えてインタビュー

「岩政選手とサッカーをしよう」は、今回で４回目の開催となります。“自
らが企画したサッカー教室の思い ”“ 今まで育ったふるさと周防大島へ
の思い ”などをインタビューしました。

鹿島アントラーズ
Ｗ杯日本代表候補

サッカー選手


